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本日の出席８７.１８％：会員数４０名・出席３４名・欠席５名・出席規定免除会員（１）０名・ビジター４名

前々回の修正出席率１００％：出席３１名・メークアップ８名・出席規定免除会員（１）１名

　皆さん、こんばんは！

２０１０～２０１１年の会長を

務めさせて頂いております田雑

でございます。本日は職業奉仕

委員会担当の社員招待映画例会

にご参加を頂き、心より厚く御

礼を申し上げる次第であります。

　さて、本年は招待の方々に、少し佐世保中央ロータリー

クラブのことをお話させて頂きます。本年、当クラブは創

立２０周年を迎え、新たな一歩を歩み出しました。２０周

年記念事業として、アルカス佐世保で「ふれあい音楽コン

サート｣を開催いたしました。これは視覚に障害を持つ｢新

星’７８｣というプロの演奏家の方々やフォークソングのア

マチュアの「かちがらす」、長崎県立佐世保特別支援学校の

和太鼓の演奏、佐世保中央ロータリークラブのご夫人の皆

様にご出席を頂き、多くの方々に勇気と感動を与え無事に

終了いたしました。

　　昨年の社員招待映画例会で上映されたのは、「私の中の

あなた」という大変感動を受けた作品であった記憶があり

ます。今回の「ＳＰ-野望篇 -」は、岡田准一主演のＳＰ（セ

キュリティ・ポリス）にスポットを当てた作品です。優秀

なＳＰほどマルタイ（警護対象者のことだそうですが…）

の意向や状況に沿った動きをでき、的確に警護をするため

にマルタイの趣味に合わせて、ゴルフや茶道などを始める

ＳＰもいらっしゃるそうです。アメリカのシークレットサー

ビスを手本に創設され、特殊な訓練を受けた者の中から優

秀な者だけが選抜され、警護のみを担当する専属警察官で

あり、国政に係わる国内外のＶＩＰの盾となり、自分の命

を犠牲にしても必ず守り抜く“動く壁”であると解説に書

いてありました。

　最後になりましたが、本日お世話を頂いた職業奉仕委員

会の大久保委員長をはじめ委員会メンバー及び、この映画

例会にご協力頂いた牛島社長に感謝を申し上げ、挨拶にか

えさせて頂きます。

佐世保ロータリークラブ　　　　　円田　　昭様

佐世保南ロータリークラブ　　　　圓田　　治様

　　　　　　　　　　　　　　　　松尾　圭祐様

佐世保東ロータリークラブ　　　　田中純智男様

１． 例会変更

　　 ■佐世保東南ロータリークラブ

　　11月 17 日 (水）12：30→11 月 17 日（水）19：00 ～

　　ハウステンボスＪＲ全日空ホテル　夜の例会のため

２． 来　　信

■ガバナー事務所より

　バギオだより 21号の送付

　

３． 伝達 ・ 通知

　　　 ・ 来週の例会は地区大会の報告がありますので、参加

　　　された方はご出席をお願いします。　　

佐世保ロータリークラブ　　　円田 昭様

佐世保南ロータリークラブ　 圓田 治様

岩政孝さん、今日は誕生日ですね。おめでとうございます。

佐世保南ロータリークラブ　松尾 圭祐様

本日はメークアップにまいりました。お世話になります。

岩政さん、誕生日おめでとうございます。

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

本日は社員招待映画例会です。尖閣諸島関係のビデオとは

全くシンクロしない内容ですが、じっくりお楽しみ下さい。

大久保厚司職業奉仕委員長

本日は社員招待映画例会に多数ご参加下さいましてありが
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本日の合計　　　　   12,000 円

本年度の累計　　　 358,000 円

　

とうございます。

竹本 慶三君 ・ 四元 清安君

本日は社員共々お世話になります。

富永 博美君

今日は私の会社から２８名も参加させて頂きます。ニコニコし

ます。

次回例会　　１１月１８日 （木）　１２：３０〜

次回のお献立：ビーフカツ・サラダフルーツ添え

ライス・コンソメスープ

SAA：富永 博美君／音響：四元 清安君

【STORY】

　「仕方がないだろう。　大儀のためだ・・・」自殺した理

事長に対して尾形（堤 真一）が発したその言葉に、猜疑心

と困惑の色を浮かべ対時する井上（岡田准一）。

　あの出来事から 1 ケ月。東京の街は、何事も無かったかの

ように毎日が過ぎ、どこを見渡しても平和な日本の姿がある。

ただそのウラでは、日本という国家のシステムを根底から揺

るがすテロが企てられていた・・・・・・

　　　　全ての脅威は、六本木の街から始まるーー

　公安の目をかいくぐり、不穏な動きを見せる国家の要職を

担うキャリア官僚たち。その中には、与党幹事長・伊達（香

川照之）の姿も含まれていた・・・。

本年社会奉仕委員会を担当してい

ます崎山です。政治を志しており

ます。本日は「牛島会員のご好意

にて」「SP」を見ることが出来ます。

開演に当たり、三つのお願いがあ

ります。

　①喫煙は「喫煙場所」をご利用下さい。

　②サンドイッチのケースは、ゴミ袋をご利用下さい。

　③ご不明なところは、クラブメンバーへお尋ねください。

最後に、本日の映画をご友人等に、ご案内（宣伝）ください。

社員招待映画例会 ・「SP」

職業奉仕委員・崎山 信幸君挨拶

　本日の「映画例会」へご参加頂き、

有難うございます。最近の映画にも

色んな「変化」が出てきまして、選択

に苦慮しています。３D 映画の花盛り

の時代となり、ハリーポッターも来年

には３Dとなりますが、TV局でも、映

画への関心がダウンしておりますの

で、数多くの「映画」を見て頂きたいと念じます。本日の

「SP」は、大変に人気があり、１時間４０分ですが、最後ま

でごゆっくりご覧ください。

シネマ BOX 太陽代表取締役 ・牛島 義亮様ご挨拶
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